



Nota de prensa

Volkswagen Driving Experience amplía su oferta formativa con un curso pionero de conducción nocturna

- Se celebrará el próximo 17 de mayo en el circuito del Jarama y está abierto a clientes y no clientes de la marca
- Las plazas se pueden adquirir a través de la web Volkswagen Driving Experience: <https://drivingexperience.volkswagen.es>

Madrid, 7 de mayo de 2024 – Según las estadísticas de la Dirección General de Tráfico (DGT), los accidentes que se producen de noche revisten mayor gravedad, ya que la falta de visibilidad y la fatiga pueden comprometer la seguridad. El compromiso de Volkswagen con la seguridad es claro y con este objetivo, el programa Driving Experience pone en marcha una innovadora y pionera Escuela nocturna para preparar a los conductores y mejorar sus capacidades de conducción durante la noche.

Será el próximo 17 de mayo en el circuito madrileño del Jarama. Con el nuevo curso de conducción nocturna, Volkswagen da un nuevo giro a su programa de conducción con una experiencia única a la que pueden asistir clientes y no clientes de la marca.

Volkswagen Driving Experience es un proyecto estratégico con más de 20 años de trayectoria formando conductores y reforzando el uso de la avanzada tecnología de seguridad que incorporan los modelos de la marca. Desde sus inicios ha ido creciendo con una oferta cada vez más completa, innovadora y personalizada.

El objetivo de este nuevo curso es proporcionar a los asistentes las claves para conducir con seguridad durante la noche, trabajando las técnicas al volante en circunstancias de visibilidad reducida y abordando aspectos como la anticipación o la gestión de la fatiga

La jornada comenzará a las 19 horas y se prolongará hasta medianoche. Habrá una parte teórica y ejercicios prácticos en pista y paddock con los modelos más actuales y deportivos de la gama. Sin duda, el Golf R 20 aniversario será uno de los grandes protagonistas del evento. Con esta edición especial, Volkswagen hace un homenaje a uno de los modelos más legendarios de la historia del automóvil. Los asistentes podrán disfrutar también de la deportividad del T-Roc R y del Polo GTI 25º Aniversario, y

Contacto con medios

Eva Vicente
Directora de Comunicación
eva.vicente@volkswagengroup.es

Ana Rivas
Jefa de Prensa de Comunicación Corporativa
ana.rivas@volkswagen.es

Más información
www.comunicacion.volkswagen.es



Nota de prensa

probar la gama SUV de la Familia ID. 100% eléctrica. Con el ID.4 y el ID.5-, se darán las claves para lograr la mayor eficiencia en la conducción.

Además de la experiencia de conducción en circuito, los asistentes y sus acompañantes podrán disfrutar de un paddock lleno de actividades, con simuladores de conducción, música en directo, food trucks o zona de tatuajes.

Todas las pruebas están dirigidas por el excepcional equipo de instructores que forman parte de Volkswagen Driving Experience, que cuenta además con el apoyo de Luis Moya, bicampeón del mundo de rallyes y embajador de la marca.

Las plazas se pueden adquirir a través de la web [Volkswagen Driving Experience](#). El precio del curso de conducción nocturna es de 350 euros para los clientes de la marca y 400 euros para los no clientes.